

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.9 2023.5.1 文責 上谷基博

## 修学旅行、着々と準備が進んでいます。

先週末まで5日間の日程で行った三者懇談会。いかがでしたか。担任の先生やお家の方としっかり話はできましたか。

5月に入りました。明後日からはゴールデンウイークですね。いろいろ楽しい予定とかあるのかな。

修学旅行が日に日に近づいてきました。2年生の時からいろんな準備をしてくれています。3月には修学旅行について調べたことについてのクラス発表会や学年発表会をしてくれていました。また、修学旅行実行委員会を組織しながらルール決めや発表会の運営も行ってくれました。先週27日(木)の放課後にはしおりの作成をお腹をすかしながらも一生懸命行ってくれました。この2枚の写真はその時のものです。このように自分達で主体的に修学旅行を作っていくことはとても意味のあることだと思います。

敷かれたレールの上を歩くのではなく、自分達で試行錯誤をしながら一歩ずつ着実に進めています。ぜひとも成功させましょう！！

1.2年生も年に1回の校外学習に向けていろんな取組をしてくれています。終了後に学年を越えて報告会とかできたらいいですね。

## 学習部も良い感じですね。君も一度いかがですか!!

今年から始まった学習部の取組。先週の懇談会の14:00～16:00の2時間連日開催しましたが、毎日参加者がありました。右の写真はそんなある日の様子です。読書をしている人、宿題や自主勉強をしている人、とても良い感じでした。今後も通常放課後1時間行われますので、どしどし利用して下さいね。



## 時間割確認ボードにライトがつきました!!

生徒のみなさん、しばらくの間不便をかけていたと思います。委員会や部活動の連絡ボードが設置された関係で移動した時間割確認ボード。新たに設置された場所が日中でも暗く、見えにくかったと思います。4月27日(木)夕方、簡易式のLEDライトをつけてもらいました。ライトですが常備灯ではなく、ライトの左側（左の写真の2つの円がある部分）に手をかざすと点灯する仕組みになっています。正確に理解の上、使用してくださいね。よろしくお願ひします。

## 学校はいろんな人の協力で成り立っているんです。

今の時代、学校は我々教職員の力だけでは成り立ちません。保護者のみなさんや地域の方々の支援が必要不可欠です。本校にはコミュニティ協議会があります。地域学校協働活動推進員さん(写真右)がコーディネートして下さりながら、放課後学習会の講師や家庭科の調理実習のサポート等の「学習支援」、花の植え替え作業や放課後の図書館開館作業、教室等のカーテンの洗濯や修繕等の「環境支援」、登下校の見守りや夏祭りの巡回等の「安全安心支援」いろんな形で、学校を支援して下さっています。みなさん、香芝北中学校のために一生懸命自分にできることをして下さっています。みなさんはサポートしていただく方々に元気よく「こんにちは！」とか「ありがとうございます！」と答えてくれていますね。この通信は生徒のみなさんはもちろんのこと、お家の方々も読んで下さっていると思います。また昨年度より校区内自治会の回覧板にも載せてもらっていますので、地域の方々にも読んでいただいていることだと思います。右の写真は校門横のフェンスに貼った活動紹介とボランティア募集の案内です。力を貸して頂ける方を募集しています。

